ECONOMISTO JURIST



Redacción



AJA Madrid ayuda a la preparación de estudiantes de Derecho y nuevos abogados

La Agrupación de Jóvenes Abogados de Madrid (AJA) ha puesto en marcha una iniciativa para estudiantes de Derecho del master de acceso, así como de jóvenes colegiados en formación para que puedan asistir en directo, y de manera virtual, a señalamientos judiciales de múltiples temáticas. Este proyecto es posible gracias a la colaboración de un nutrido equipo de profesionales de juzgados y tribunales de distintas Comunidades Autónomas. El proyecto cuenta con el respaldo y la colaboración del Colegio de Abogados de Madrid.

Generalmente, tanto los estudiantes del master de acceso a la abogacía como los jóvenes colegiados tienen muchos problemas para acceder a las salas de los tribunales. "Hay jóvenes abogados que, si conocen a alguien, pueden ir, pero no todos tienen un conocido" resalta Alberto Cabello, presidente de AJA Madrid. Esta situación se ha visto agravada durante la pandemia. Las restricciones han hecho que la posibilidad de que estudiantes y jóvenes abogados pudieran asistir a una

...